






No Usulan Tanggapan

1

Pengurus diminta untuk tetap fokus dalam menjaga semua

asset KKMC terkait dengan akan berakhirnya kontrak Rokan

Blok, perpindahan operator dari CPI ke PHR.

Usulan ini menjadi program kerja 2020 dengan memperhatikan dan mengawal proses masa

transisi agar operasional KKMC tetap berjalan dengan baik dan lancar walaupun penggantian

Operator baru.

2

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, untuk semua

Pinjaman anggota yang masih berjalan sampai saat. Pengurus

diminta untuk dapat membentuk team, yang dapat

memonitor semua pinjaman serta mengambil langkah2

strategis yang diperlukan. Agar pada saat ber-akhirnya kontrak

Rokan Blok, semua kewajiban anggota tersebut dapat

terpenuhi & diselesaikan dengan baik.

Saat ini sudah terbentuk Tim Transisi untuk mengawal proses masa transisi 2021 dengan

memastikan kewajiban Anggota bisa berjalan dengan baik sehingga tidak ada terkendala saat

pasca Blok Rokan 2021.

3

Sehubungan dengan revisi AD/ART Koperasi, saat ini masih

sedang dalam process pembahasan. Sebelum pengesahan

dilakukan; agar draft revisi AD/ART dimaksud dapat

dikomunikasikan terlebih dahulu kepada (perwakilan) anggota.

Akan dipertimbangkan dan Tm Revisi AD/ART akan segera menyampaikannya terutama dalam 

RAT KKMC 2020 ini.

4
Finalisasi dari AD/ART ini, dilakukan tersendiri melalui RALB &

tidak digabung saat RAT.  
Akan dipertimbangkan.

5

Untuk rencana pembangunan home stay, dengan

memanfaatkan lahan KKMC yang berlokasi di Jln. Yos Sudarso,

Rumbai. Untuk sementara waktu proyek ini di hold dulu; PP

diminta untuk dapat menyelesaikan proyek-proyek yang masih

terkendala/bermasalah sebelumnya.

Bahwa proses pembangunan tanah di Jl. Yos Sudarso sudah lama sejak RAT 2010 untuk 

pembangunan KKMC Tower namun belum terealisasi dan saat ini masih dalam proses grand 

desainnya saja sedangkan untuk pembangunannya diminta persetujuan Anggota di RAT.

6

Untuk Jasmine Residence yang masih terkendala &

bermasalah sampai saat ini. Dapat dipertimbangkan untuk

dilakukan write off . Dengan catatan, normal

process/mekanismenya tetap dijalankan. Apakah melalui

process cadangan penghapusan dlsb-nya.

Akan dipertimbangkan dan dikaji lebih mendalam.

Usulan-Usulan RAD PPD utk RAT KKMC 2020
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7

Alokasi SHU untuk karyawan, sebagaimana yang tercantum

dalam AD/ART Koperasi. Perlu di-tinjau kembali, dengan

pertimbangan. Karyawan Koperasi dalam hal ini, setiap

bulannya juga sudah menerima kompensasi (gaji).

Bahwa Tim Revisi AD/ART akan mereview untuk pembagian SHU dengan mempertimbangkan 

kebutuhan operasional KKMC.

8

Untuk semua Piutang yang masih belum tertagih & terkait

dengan anggota yang mengikuti CPI - WFM program. Pengurus

diminta untuk meneruskan processnya pada pihak yang

berwajib (Polisi). Mempertimbangkan, process yang sudah

dilakukan sebelumnya. Dengan menggunakan Pengacara,

hasilnya masih belum maksimal.

Dalam proses penagihan oleh Pengacara dan saat ini dalam proses pelaporan ke pihak 

berwajib agar dana KKMC bisa dikembalikan semuanya.

9

Pengelola diminta untuk dapat men-data kembali, alamat

tetap anggota Koperasi. Khususnya untuk para anggota

‘pensiunan’ yang berjumlah 1441 orang. Informasi ini

dibutuhkan, terkait dengan hak suara ‘pensiunan ’ (khususnya

Rumbai) saat RAT dilaksanakan.

Bahwa untuk utusan RAT adalah Anggota Aktif yang mempunyai kewajiban untuk membayar 

iuran wajibnya setiap bulan dan KKMC saat ini akan mengirim Surat ke Anggota yang selama 

ini tidak membayar kewajibannya, serta mendata Anggota yang pensiun dimana Anggota 

mulai pensiun (manning table) bukan terakhir domisili.

10

Perlu ditinjau kembali, besarnya jumlah bantuan penggantian 

BPJS beserta Simpanan Wajib anggota. Agar dapat disesuaikan 

kembali berdasarkan kondisi keuangan koperasi saat ini 

beserta kemampuan keuangan dari masing-masing anggota

Bahwa untuk iuran BPJS saat ini masih As Is belum ada perubahan dan masih mengkaji untuk 

Anggota yang berhak mendapat kontribusi iuran BPJS dari KKMC.

No Usulan Tanggapan

1

Untuk dikirim kembali kepada Anggota KKMC, Soft File AD &

ART KKMC sebelum RAT, karena ada Pasal pasal yang ingin

dipelajari dan ditanyakan.

Untuk Softfile AD/ART tidak bisa dibagikan namun buku AD/ART setiap RAT sudah dibagikan 

dan saat ini Tim Revisi AD/ART KKMC sedang memfinalisasikan revisinya untuk disampaikan di  

RAT tahun buku 2019 ini.

2

Dimasukkan dalam AD atau ART atau peraturan KKMC,

Pengurus tidak berbisnis dengan KKMC untuk menghindari

Conflick Interens, karena Pengurus telah mendapat Bagihasil

dari Jabatannya.

Dalam AD/ART setiap Anggota KKMC bisa melakukan kerjasama usaha dengan KKMC baik 

berupa pinjaman ataupun kerjasama bagi hasil sesuai persyaratan yang ditentukan dan bahwa 

Pengurus merupakan bahagian Anggota juga mempunyai hak yang sama dengan Anggota 

lainnya.

3

Kirim by email kepada semua Anggota KKMC ,Profil Usaha 

yang dilakukan KKMC dan Up-date masing masing,setiap 

bulannya,agar setiap Anggota mengetahui Kondisi Usaha itu.

Terhadap usaha KKMC sudah disampaikan di RAD dan RAT dalam bentuk buku laporan terkait 

perkembangannya dan juga sudah disampaikan melalui email ke Anggota untuk kerjasama 

usaha KKMC ataupun tawaran terhadap usaha KKMC tersebut.

PPD Minas



4

Untuk Piutang yang bermasaalah,KKMC harus memberi 

keterangan lengkap,transfaran dan Usaha Pengurus yang 

dilakukannya.

Perkembangan dalam penagihan hutang yang bermasalah dalam proses Pengacara dan saat 

ini KKMC akan mengambil proses tindakan untuk dilaporkan ke pihak berwajib.

5

Untuk Anggota KKMC yang akan Pensiun,harus ada 

Kompensasi atas Keanggotaannya selama menjadi Anggota 

KKMC atas Asset KKMC sampai tahun dimana Anggota KKMC 

pension,terlepas apakah dia melanjutkan atau berhenti 

menjadi Anggota setelah Pensiun.

Setiap Anggota mempunyai hak dan kewajiban yang sama serta salah satu program bagi 

Anggota Pensiunan adalah iuran BPJS untuk suami / istri gratis. Untuk aset tidak dapat 

dibagikan karena sesuai aturan UU Koperasi bahwa aset Koperasi tidak dapat dibagikan tapi 

akan dikembalikan ke Negara jika Koperasi tersebut bubar.

6

Tata Kelola KKMC perlu selalu ditingkatkan :

Untuk pengajuan pinjaman, sebaiknya di berikan “Nomor ID 

Pinjaman” sehingga lebih mudah para anggota untuk check 

apakah peminjaman disetujui atau tidak (khususnya ini untuk 

peminjaman yang memerlukan perhatian khusus). Ini lesson 

learn di saya sendiri, mengajukan PPIP di tahun 2018, namun 

tidak jelas apakah disetujui atau tidak. Saya sudah email ke 

Bang Pitu, pun tidak ada jawaban. Bagi saya tidak masalah, 

karena tanpa PPIP dari KKMC pun saya bisa membeli rumah di 

Pekanbaru, namun bagi anggota yang lain mungkin kondisinya 

bisa berbeda. “Nomor ID Pinjaman” bisa memudahkan ketika 

kita ingin klarifikasi atau memeriksa, tinggal sebut “Nomor ID 

Pinjaman”, pengelola bisa langsung check datanya. Begitu juga 

untuk simpanan, sebaiknya KKMC disiplin dan selalu 

melakukan check dan konfirmasi, kasus di saya, di tahun 

2013/2014, simpanan sukarela berjangka, seharusnya cair, 

malah diperpanjang otomatis tanpa pemberitahuan atau 

notifikasi baik tertulis ataupun telepon.

Dalam proses pinjaman atau simpanan diatur dalam aturan KKMC  sesuai dengan persyaratan 

yang berlaku dan untuk pinjaman PPIP/PPUP harus dilakukan analisa dan diplenokan oleh 

Pengurus untuk mendapat persetujuan dan jika disetujui Pengelola akan menghubungi 

Anggota ybs bahwa pinjaman disetujui atau tidak. terkait dengan proses simpanan sesuai 

aturan bahwa jangka waktu simpanan yang habis jangkanya akan diberitahu oleh Pengelola 

apakah diperpanjang atau ditarik.

7

Program Benchmarking/Studi Banding :

Sebelum melakukan benchmarking/studi banding ke koperasi 

lain, sebaiknya dilihat dulu kesesuaian jenis usaha dan apa 

yang akan dipelajari di koperasi tujuan.Jangan malah studi 

banding di koperasi mahasiswa, yang jelas-jelas berbeda.Saran 

saya, study banding di Koperasi Astra Internasional atau 

Koperasi Telkomsel (Kisel).

Dalam kunjungan Koperasi Mahasiswa yang dilakukan adalah dalam rangka SBM dan bukan 

studi banding. Masukkannya akan dipertimbangkan.
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Fund Management :

Mohon di jelaskan lagi mengenai Fund Management yang 

dilakukan KKMC secara lebih detail. Tidak harus dalam sesi 

meeting, bisa juga di dalam bentuk laporan detail.

Untuk Fund Management sebagai bentuk untuk mencukupi kebutuhan operasional keuangan 

KKMC yang dilaporkan dalam buku laporan RAT sesuai dengan prinsip laporan keuangang.

9

Komposisi asset, liquid dan non-liquid dan yang berhubungan 

denganya hal tersebut :

Perlu dijelaskan dalam laporan keuangan, komposisi asset 

liquid dan non-liquid itu berapa. Asset non-liquid itu atas 

nama siapa? Apakah pernah dibuka ke anggita KKMC 

mengenai atas nama asset-asset non-liquid tersebut? Perlu 

dijelaskan kepada anggota resiko KKMC memiliki asset non-

liquid, karena sepertinya setiap settlement dispute investasi 

maka terjadi pembelian/penambahan asset non-liquid oleh 

KKMC.Apakah pembelian asset non-liquid memerlukan 

persetujuan? Siapa saja yang menyetujuinya?

Untuk asset KKMC yang tercatat ada dalam bentuk tetap ataupun bergerak yang dilaporkan 

dalam buku Laporan RAT yang mendapat persetujuan RAT.

10

Usaha KKMC ini  TIDAK  Lagi Membeli Tanah dan Properti 

seperti Perumahan dan Lain-lain, Cukup Bidang Gerak Usaha-

nya Simpan Pinjam Uang saja. Karena Soal Beli Tanah dan 

Rumah / Properti ini, kejadian-nya sudah dari dulu Turun-

temurun, dan Merugikan KKMC saja. TIDAK USAH  ikut berupa 

Tender apapun, dan segala macam bentuk Tender.

Usaha Non Anggota untuk saat ini memberikan konstibusi SHU yang cukup signifikan dan jika 

hanya usaha Simpan Pinjam tidak menambah pendapat SHU setiap tahunnya dan KKMC tetap 

melakukan prinsip kehati-hatian terhadap usaha yang akan dilakukan selain fokus untuk 

menyelesaikan usaha yang masih terkendala.

11

Agar proses pinjaman dana pendidikan di permudah 

persyaratan nya tanpa meminta bukti dari Universitas atau 

sekolah brapa dana yang di butuhkan cukup bukti kartu 

mahasiswa atau pelajar saja. Karna ada beberapa sekolah atau 

Universitas mereka keluarkan bukti setelah ada pembayaran.

Untuk proses pinjaman kebutuhan mendesak seperti Pinjaman untuk biaya sekolah atau 

kuliah saat ini prosedurnya harus ada bukti dari pihak sekolah atau kampus sesuai kebutuhan 

yang diajukan untuk dipertimbangkan oleh Pengurus.
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Terkait project project yang stagnant, hal ini kemungkinan 

besar dari pengambilan keputusan yang kurang tepat 

dahulunya dan pelaksanaan eksekusi yang kurang handal 

hingga proses close out.

Segera membentuk Project Management Team (PMT) yang 

mempunyai fokus pada hal manajement proyek. Saya percaya 

bahwa ada anggota-anggota KKMC yang Competent & 

mempunyai background Project Management skills. 

Sebuah Organisasi Project besar hendaknya memiliki 

dedicated team ini dari personel Decision Analysis, Executor & 

Supervision, hingga Market Intelligencenya.

Saat ini KKMC fokus menyelesaikan usaha-usaha yang terkendala dan ada beberapa usaha 

yang sudah diselesaikan dengan pengembalian modal KKMC dengan jaminan aset-aset yang 

ada. Masukkannya akan dipertimbangkan.

13

Terkait beberapa investor yang keluar dari keanggotan dan 

mereka sebenarnya ingin membuat dan menjalankan usaha 

sendiri, kadang kala hal ini sangat risky baginya. Sudah banyak 

realita bahwa para Bapak/Ibu pensiunan kita tidak 

menempatkan projectnya secara tepat.

KKMC harus segera dapat mengedukasi para investor seperti 

ini, dan jika ingin tetap membuat project maka KKMC dapat 

menawarkan bantuan untuk bekerjasama dengan PMT KKMC. 

Perihal sisi bisnis, KKMC dapat menawarkan bagi hasil 

(mudharabah) kepada Investor tsb sejauh memakai resource 

PMT KKMC.

Masukkannya akan dipertimbangkan

14

KKMC perlu untuk mengembangkan sayap dalam tender 

tender PT. CPI maupun Pertamina kedepan, karena SKKMigas 

telah menambahkan opportunity Koperasi dalam PTK terbaru ( 

PTK 007 Rev. 004) dalam tender Kecil dan Menegah.

Masukkannya akan dipertimbangkan

15

Saat ini market intelligent baik Bank Konvensional maupun 

Syariah telah menentukan bahwa Pembiyaan lebih ditekankan 

pada sector Perkebunan, Kesehatan dan Pendidikan. KKMC 

perlu memperkaya bidang projectnya pada sector Kesehatan & 

Pendidikan ini.

Masukkannya akan dipertimbangkan
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Terkait program SKKB KKMC yang telah ditentukan pada 

maximal investasi 4M ( dibagi dalam SSKB 2, SSKB 1 dan SKKB), 

sebaiknya KKMC membuka peluang investasi ini lebih besar 

(min 10 M) dan membuka peluang 10M itu dalam SKKB 2 ( net 

: 0.72%) bagi Inverstor. Hal ini dikarenakan KKMC dapat 

menghimpun dana lebih besar dan set bargain ke Bank lebih 

besar pula. Pembatasan hanya membuat KKMC bergerak 

dalam range yang kurang lebar & jumlah investor yang 

terbatas.

Masukkannya akan dipertimbangkan

No Usulan Tanggapan

1

Mohon di up-date perkembangan proyek pembangunan 

rumah Cendana Duri bagaimana statusnya sekarang karena 

belum masuk dalam laporan 2019

Perumahan YPC Cendana saat ini tidak dilanjutkan Pembangunan karena masalah tidak bisa 

dikeluarkannya IMB di Duri dan termasuk Rumbai sehingga untuk jaminan saat ini sudah 

dipegang oleh KKMC sebanyak 13 SHM dari PT.Argantara melebihi dana investasi yang 

dikeluarkan oleh KKMC.

2
Mohon ditinjau masa pemotongan pinjaman supaya di 

perpanjang melewati 2021

Untuk saat ini KKMC belum bisa membuat keputusan untuk memperpanjang pinjaman 

melebihi tahun 2021 karena kepastian Opertor baru untuk pemotongan Salary Allotment dan 

saat ini masih intensif melakukan komunikasi dengan PHR.

3
Mohon di update Bantuan BPJS untuk anggota pensiunan 

karena per Januari 2020 iuran BPJS sudah naik

Iuran BPJS untuk Anggota Pensiunan masih belum ada perubahaan masih As Is dan saat ini 

KKMC sedang mengkaji kemungkinan ada perubahaan atau tidak.

4
Usul untuk KKMC memberikan bantuan beasiswa bagi anak 

–anak anggota KKMC yang berprestasi.

Beasiswa dalam aturannya tidak boleh double penerimaan termasuk di Perusahaan dan untuk 

bantuan beasiswa anak dari Anggota belum dapat disetujui oleh KKMC.

5
Saran agar bentuk  usaha KKMC kedepan  harus low risk dan 

bentuk informasi perkembangan KKMC bagi anggota yang 

sudah pensiun

Dalam perencanaan usaha yang baru KKMC berkerjasama dengan KBI melakukaan kajian-

kajian yang mendalam sehingga usaha tersebut tidak akan bermasalah dikemudian hari dan 

setuju untuk memberikan informasi kegiatan KKMC ke Anggota Pensiunan bisa via email, WA 

grup dan RAD.

6 Usul agar ada wakil PPD  dari pensiunan
Dalam AD/ART KKMC setiap Anggota berhak dipilih dan memilih dengan perlakuan yang sama 

termasuk Anggota Pensiunan sesuai mekanisme pemilihan yang diatur dalam AD/ART KKMC.

7 Usul agar KKMC membuat usaha pemakaman commercial
Pemakaman merupakan area bersama yang dikelola oleh Pemerintah Daerah dan untuk saat 

ini KKMC belum bisa membuat usaha tersebut.

8
Usul agar pembangunan home stay direview ulang, apakah 

menguntungkan untuk perkembangan KKMC ke depan

Pembangunan Homestay masih merupakan usulan untuk disetujui di RAT karena Tanah 

tersebut sudah lama tidak dikelola sesuai peruntukannya dahulu yakni pembangunan KKMC 

Tower tapi masih terkendala sampai saat ini.

PPD Duri



9
Pembangunan home stay di Rumbai sangat bagus prospeknya 

dan mohon agar segera direalisasikan
Masih dalam proses pembuatan grand desain nya untuk mendapat persetujuan di RAT.

10 Mohon di share kegiatan KBI saat ini 

Setiap tahun KBI melaksanakan RUPS untuk menyampaikan Laporannya ke Pemegang Saham 

(KKMC dan BMT Ijhtihad) dan dalam buku Laporan RAT sudah disampaikan perkembangan 

atau kegiatan KBI.

11
Usul agar semua pinjaman di buat jaminan untuk

mengamankan asset.

Dalam pinjaman diatas 60% aturannya harus ada jaminan berupa SHM untuk mengantisipasi 

pinjaman bermasalah kemudian hari.

12 Investasi business di rest area jalan tol Duri – Pekanbaru
Menjadi pertimbangan KKMC namun saat ini belum melakukan untuk pembangunan rest area 

di Jalan Tol.

13
Perubahan Nama KKMC tidak masalah akan mengikuti situasi

setelah hand over ke Pertamina

Perubahan nama akan disampaikan di RAT sesuai dengan hasil revisi AD/ART apa dirubah atau 

tidak.

14
Usul agar usulan di RAT di informasikan hasilnya ke semua 

anggota KKMC

Hasil RAT selama ini telah disampaikan ke seluruh Anggota KKMC vai email setelah RAT 

berlangsung.

15
Mohon dipastikan usaha KKMC kedepan yag dapat 

menguntungkan KKMC untuk menaikkan SHU.

Dalam SHU tahun ini kontribusi dari KBI menambah SHU dari Non Anggota dan perlu ada 

usaha untuk mencari peluang usaha yang menguntungkan kedepannya.

16 Usul untuk mengadakan seminar/sharing mengenai kesehatan Akan dipertimbangkan

17
Mohon direview jumlah anggota yang akan dikirim ke RAT 

sebaikanya di tambah.

Komposisi utusan sudah sesuai dengan AD/ART KKMC dengan pembagian 1 utusan mewakili 

75 Anggota dan kondisi saat ini penurunan jumlah Anggota KKMC setiap tahunnya dengan ada 

yang pengunduran diri dari keanggotaan karena pensiun dll.

18

Mohon setiap project yang berupa investasi selain dari Core 

Business Simpan Pinjam, agar dibuatkan Investment/Project 

Profile nya, agar kita bisa monitor progress nya, termasuk yang 

sudah dikatakan Debt Expense. Apakah ada yang sudah di 

reconcile  debt expense ? kalau ya, seperti apa process 

reconciliation nya,

Dalam usaha yang dilakukan KKMC sudah tercakup dalam Laporan RAT setiap tahunnya dan 

untuk usaha-usaha baru sudah dilakukan sesuai dengan proses, assessment, kajian2 dan 

memastikan usaha baru lebih bisa memberikan kontribusi yang positif ke KKMC.

19

Selamat atas perkembagaan KKMC saat ini. Dan mohon di 

jelaskan mekanisme dan tujuan perampingan karyawan 

pengelola saat ini.

Program PPDS merupakan program sukarela untuk Pengelola tanpa ada paksaan untuk 

meningkatkan kinerja yang lebih eketif dan efisien melalui mekanisme sesuai program WFM 

yang dilakukan Perusahaan tanpa ada paksaan. 
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Upamaya kita punya Pinjaman di KKMC 300 Jt Jadi nantik 

disaat Transisi chevron dan pertamina Pinjaman kita baru 

Berjalan  1 TH Apakah Potongan pinjaman kita ini  bisa 

berlanjut dengan syarat kita akan akan simpan uang di KKMC 

sebanyak pinjaman Tersebut Supaya KKMC tidak Khawatir 

kalau sipegawai tidak membayar pinjamannya Jadi kita 

Pegawai tidak akan keluar nantinya dari anggota KKMC

Proses transisi akan dilakukan oleh Tim Transisi untuk mengawal proses simpan pinjam 

seluruh Anggota KKMC dan saat ini masih melakukan komunikasi intensif dengan Perusahaan 

dan juga Operator baru terkait masalah Salary Allotment pinjaman Anggota sehingga untuk 

memberikan pinjaman ke Anggota yang melebih platform harus ada jaminan dan 

menandatangan SI dengan prinsip kehati-hatian.

No Usulan Tanggapan

1
Target penyelesaian pinjaman bermasalah harus ditetapkan 

dengan jelas

Proses pengembalian dana Anggota yang macet pasca WFM yang dilakukan Pengacara akan 

melakukan proses laporan ke pihak berwajib dengan memastikan semua dana KKMC bisa 

dikembalikan sepenuhnya.

2

Untuk pinjaman bermasalah dengan jumlah kecil, harus 

dihitung biaya operasional penagihan apakah sebanding 

dengan jumlah piutang yang akan ditagih.

Proses penagihan melalui Pengacara tidak mempengaruhi biaya operasional dengan target 

semua dana KKMC bisa dikembalikan oleh Anggota yang tidak mengembalikan kewajibannya.

3

Nama-nama peminjam yang bermasalah harus di share ke 

semua Anggota mengingat permasalahan sudah lama namun 

tidak ada itikad baik dari yang bersangkutan.

Nama-nama tersebut sudah disampaikan ke Anggota saat RAD tahun yang lalu bahkan saat di 

RAT tanpa ditutupi.

4

Pendataan Anggota Distrik termasuk jumlah anggota yang 

pension, agar anggota yang pension mendapat informasi yang 

tepat mengenai KKMC dan dibentuknya PPD Pensiunan tiap 

Distrik 

Untuk Anggota Pensiunan KKMC diharapkan PPD untuk mendata Anggota yang pensiun untuk 

dimasukkan dalam distribusi list email KKMC, WA Grup dll untuk mendapat informasi kegiatan-

kegiatan KKMC.

5
Mengadakan seminar kewirausahaan diadakan di Distrik 

Dumai
Akan dipertimbangkan mengingat jarak Duri - Dumai cukup jauh.

6 Menaikan nilai nominal pinjaman pendidikan

Jumlah nominal Skema Pinjaman Pendidikan peruntukannya hanya untuk masuk Sekolah 

bukan Kuliah sedangkan untuk Kuliah Anggota bisa mengajukan permohonan sesuai 

kebutuhan dengan melampirkan data-data kuliah yang akurat.

7
Melanjutkan ke proses hukum mengenai pinjaman yang 

bermasalah
Masih dalam proses dan saat ini dalam proses pelaporan ke pihak berwajib.

8 Mengadakan KKMC Fair untuk sekaligus menjual asset-asset 

yang akan dijual KKMC kepada anggota atau pihak lain

KKMC Fair untuk kondisi saat ini tidak memungkinkan dan diganti dengan Seminar 

Kewirausahaan dan Keuangan untuk Anggota KKMC.

PPD Dumai



No Usulan Tanggapan

1
Apakah bisa dua keanggotaan koperasi konvensional dan 

Syariah

Bisa, dengan catatan anggota membayar simpanan wajib untuk koperasi konvensional dan 

syariah

2

Mengingat proses transisi agar SHU cadangan dan SW 

dibagikan ke anggota agar anggota menikmatinya

1.) Masa transisi, hanya perpindahan perusahaan, tapi keanggotaan tetap berjalan dan 

berlanjut seperti biasa, sehingga SHU Cadangan dan SW tidak bisa dibagikan atau

2). SHU Cadangan dibagikan apabila koperasi dibubarkan dengan menyelesaikan semua 

kewajiban koperasi terlebih dahulu.

3

Salary allotment pasca transisi, dulu dapat buku panduan 

perkembangan KKMC apakah juga akan dapat update 

perkembangan?

BPJS dapat reimbursement apakah KKMC tidak akan rugi?

KKMC akan mengirimkan perkembangan operasional secara berkala setiap 3 bulan.

BPJS tidak diambil dari biaya operasional, tetapi  dari pembagian SHU - Cadangan dana Sosial.

4
Bisakah diadakan SHU untuk Simpanan Sukarela Khusus (SSK) SSK telah mendapatkan jasa setiap bulan, dimana tingkat jasanya sangat kompetitif bila 

dibandingan dengan tingat bunga di lembaga keuangan

5

1). Bagi anggota pensiunan SW sebagian apakah dapat 

dikembalikan

2). Outstanding piutang bisa diselesaikan

1.) Telah dijelaskan dalam Permen No.15/2015, dimana Simpok dan Simwa tidak dapat 

diambil kembali selama yang bersangkutan masih menjadi anggota.

2). Proses pengembalian dana Anggota yang macet pasca WFM yang dilakukan Pengacara 

akan melakukan proses laporan ke pihak berwajib dengan memastikan semua dana KKMC 

bisa dikembalikan sepenuhnya.

No Usulan Tanggapan

1
Aplikasi on line KKMC bisa dipercepat untuk memudahkan 

anggota dalam melakukan transaksi

Dalam proses finalisasi oleh Tim IT KKMC dan akan segera di launching ke seluruh Anggota 

KKMC khususnya dalam proses kemudahan simpan pinjam.

2
KKMC menghidupkan usaha retail dimana usaha tersebut 

dibutuhkan oleh anggota. Akan dipertimbangkan mengingat sudah pernah dilakukan namun tidak menguntungkan.

3

Di Balikpapan diharapkan ada usaha bersama ( Incubator ) 

untuk anggota dan dalam pembinaan dari KKMC untuk 

Anggotanya.

Usulan ini masuk dalam program Kerja 2020 dengan melakukan kerjasama Usaha dengan 

Anggota selain prorgam simpan pinjam.

4

Karena pengurus koperasi itu penting, maka SOW pengurus 

dan kompetensi perlu disesuaikan dengan tugas dan tanggung 

jawabnya.Diharapkan yang diduduk didalamnya sebagai 

pengurus memang memiliki pengetahuan yang sesuai dengan 

tugasnya.

Proses peningkatan kompetensi Pengurus dan juga Pengelola sudah dilakukan dengan 

mengikutkan sejumlah Pengurus dan Pengelola dalam Uji Kompetensi Koperasi sebanyak 25 

orang dan semuanya Lulus dengan Kompeten serta akan dilanjutkan tahun 2020 bagi yang 

belum mengikutinya.
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5
KKMC diharapkan memperkenalkan diri ke Direktur PHR, agar 

ada proses pelelangan pekerjaan.

Bahwa komunikasi secara intensif sudah dilakukan ke Direktur PHR dan menyikapi dengan 

baik terkait adanya keberadaan KKMC yang merupakan Koperasi Terbaik Nasional 

sebagaimana adanya koperasi yang ada di Pertamina.

6
Perlu pengecekan aturan di Pertamina dengan adanya KKMC 

apakah bisa align dengan koperasi yang ada di Pertamina.

Koperai di Pertamina dikelola oleh Perusahaannya sangat baik dan KKMC akan merupakan 

Koperasi bagian dari Pertamina tentu mendapat posisi yang sama sebagai Koperasi Terbaik 

Nasional dengan Koperasi yang ada di Pertamina sebelumnya.


